
3 Pièces

93 m²

Réf. CA6-2389

2 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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À  Cannes,  la  vue  sur  la  mer  de  cet  appartement  à  vendre,  situé  à  le

dernier étage d'un immeuble ancien avec ascenseur, ne manquera pas

de vous plaire.Ce bien, d'une superficie de 93 m², est situé proche de

la  Croisette,  proche  du  centre-ville,  d'une  rue  commerçante,  d'écoles

et de l'aéroport, et propose une terrasse. Vous y découvrirez 3 pièces.

Sa  superficie  est  son  atout  principal  et  se  répartit  en  une  cuisine,  2

salles  d'eau,  un  salon,  2  chambres  (dont  une  suite  parentale)  ainsi

qu'un  WC  séparé.Notez  que  cet  appartement  est  également  vendu

avec un garage et deux caves.Cette adresse retient ...

This beautiful  flat in Cannes, Croisette, is now for sale. The property benefits from

idyllic  sea  views.  The  apartment  offers  a  living  area  of  93 sq.  m.  There  is  also  a

1.77 sq. m balcony and a 14.66 sq. m terrace.Upon entering the flat, you will find

a beautiful vestibule which leads to a large living room. The apartment comes with

two bedrooms, including one master suite. It has a total of three rooms.Properties

with features similar to this flat, such as its brightness and its perfect condition, are

highly sought-after.
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